



Eglise
Evangélique
Méthodiste



The United Methodist Church

Prière du mois de décembre 2023

Pasteur-e

Nous ouvrons notre cœur et prions pour l'Église de Jésus-Christ dans notre monde. Nous sommes sœurs et frères - en communion au-delà des mers et des continents. En tant qu'Église Evangélique Méthodiste, nous vivons ces liens qui nous unissent par delà les frontières de nombreuses manières.

Président-e de culte

Ce mois-ci, nous prions spécialement pour les **personnes, dont la dignité et les droits sont menacés, et pour tous ceux qui se tiennent à leurs côtés**. La dignité d'un nombre incalculable de personnes est bafouée. Parce qu'ils ont dû fuir et que là où ils se trouvent maintenant ils sont sans droits. Parce qu'ils appartiennent à une ethnie qui est discriminée. Parce qu'ils vivent avec un handicap et se retrouvent en marge de la société. En même temps, il y a des personnes qui renforcent la dignité des autres : l'église au Chili propose des conseils juridiques aux migrant-es. Des proches de la communauté Rom trouvent au sein de la paroisse des personnes qui s'engagent à leurs côtés pour de bonnes conditions de vie. Une équipe d'intervention précoce de l'église en Albanie fait découvrir aux enfants souffrant d'un trouble cognitif qu'ils ont le droit, eux aussi, d'apprendre.

Intercessions

Seigneur,

Nous Te prions pour les personnes qui doivent vivre l'expérience d'une dignité bafouée. Qui sont en danger ou qui ont l'impression que personne ne veut d'eux. Qui expérimente chaque jour que leurs droits ne comptent pas ou qu'on leur dénie toute valeur en tant qu'êtres humains. Tu te tiens aux côtés des sans-droits, tu ressens et souffres avec eux. Aide-les, donnes-leur de la force et fais-leur savoir que pour Toi, ils ont de la valeur.

Nous Te prions pour tous ceux qui, chaque jour, s'engagent pour la dignité et les droits des défavorisés. Qui conseillent, accompagnent, défendent, donne de la force et du courage. Donnes-leur sagesse, amour et persévérance.

Nous te prions pour tous ceux qui s'engagent en faveur des droits de l'homme dans la société et la politique. Donne-leur la persévérance nécessaire.

Nous Te prions pour nous. Donne-nous des yeux et un cœur ouvert pour les personnes dont les droits et la dignité ont été bafoués – qu'ils soient près ou loin de nous. Aide-nous à ressentir de la compassion pour eux et nous porter garants pour eux. Afin qu'ils aient une place parmi nous.

Amen

Acte symbolique :

En signe de communion avec nos sœurs et frères nous allumons une lumière.

Silence et Cantique : „tous unis dans l'Esprit"